

Danke für die Spenden:

MISSIONSKREIS ST PETER UND PAUL – INDIENHILFE DOSENKERZEN FÜR DIE UKRAINE

Der Missionskreis St. Peter und Paul – Indienhilfe – bedankt sich bei allen Wallfahrern, die nach der Lichterprozession ihre Prozessionskerzen für die Menschen in der Ukraine zur Verfügung gestellt haben und durch den Kauf von Süßwaren und Kerzen an unserem Missionsstand unsere Projekte in den Bistümern Ootacamund, Pondicherry und Sultanpet in Südindien unterstützt haben. Die Erlöse von den Wallfahrtstagen werden wir wieder u. a. für die Ausbildung kastenloser und armer Kinder verwenden. Ab 01.10.2025 sammelt der Missionskreis wieder Kerzenwachs und alte Kerzen in der Pfarrkirche St. Peter und Paul, in der Wallfahrtskirche und in der evangelischen Kirche für die Menschen in der Ukraine. In den Gotteshäusern stehen jeweils Behälter zur Abgabe bereit.

Von Mathias Diefenbach

19. Sept. 2025

Das Wachs wird in Teamarbeit mit den ukrainischen Flüchtlingen eingeschmolzen und zu Dosenkerzen verarbeitet. Diese „Dosenkerzen“ werden dann wieder in Kriegsgebiete in der Ukraine gebracht und dienen dort als Wärme- und Lichtquelle; sie werden auch zum Kochen benutzt.

Für die Herstellung der Dosenkerzen werden leere, gereinigte Mais- und Erdnusssdosen benötigt. Gerne dürfen auch diese in sauberem Zustand abgegeben werden.

Unsere ukrainischen Freunde und wir würden uns freuen, wenn durch diese „Sammelaktion“ wieder ein klein wenig Licht und Wärme zu den Menschen in der Ukraine gebracht werden könnte.